

UVM cerró un 2025 histórico para el deporte universitario a nivel regional, nacional e internacional

En la región, la universidad disputó 18 torneos oficiales consiguiendo 13 medallas de oro, 1 de plata y 3 de bronce; cifras que confirman a la institución como un referente del deporte universitario.

La Universidad Viña del Mar (UVM) cerró el año 2025 con un balance histórico en materia deportiva, consolidándose como una de las instituciones más destacadas del deporte universitario a nivel regional, nacional e internacional. Durante esta temporada, el trabajo sistemático, la planificación estratégica y el compromiso de estudiantes, cuerpos técnicos y autoridades permitieron alcanzar logros inéditos que fortalecen el prestigio deportivo de la universidad y relevan el deporte como un pilar fundamental en la formación integral.

El 2025 estuvo marcado por una intensa agenda competitiva

para las selecciones masculinas y femeninas de la UVM. En el ámbito regional, la universidad disputó un total de 18 torneos oficiales, obteniendo resultados sobresalientes: 13 medallas de oro, 1 de plata y 3 de bronce; cifras que confirman a la institución como un referente del deporte universitario en la Región de Valparaíso. Entre los títulos más relevantes destacaron el tetracampeonato regional de Básquetbol Damas, los campeonatos de Taekwondo Damas y Varones, Fútbol Varones, Balonmano Varones, Vóleybol Varones, el tricampeonato de Tenis de Mesa Varones y los títulos en Futsal Damas y Varones.

